Thüringen Energieversorgung als Teil der Digitalstrategie

[31.1.2018] Die neue Thüringer Strategie für die Digitale Gesellschaft widmet sich unter anderem auch der intelligenten Energieversorgung in Stadt und Land.

Die intelligente Energieversorgung ist Gegenstand der Thüringer Strategie für die Digitale Gesellschaft. Mit dieser hat der Freistaat laut dem Thüringer Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitale Gesellschaft jetzt seinen Fahrplan für ein digitales Land festgelegt und beschlossen. Unter dem Leitthema Digitale Landesentwicklung fasst die Strategie auch Maßnahmen für eine intelligente Energieversorgung zusammen. Das Ziel: Mittels digitaler Lösungen die Daseinsvorsorge und gleichwertige Lebensverhältnisse in Stadt und Land sichern. Das Umweltministerium werde für die intelligente Energieversorgung bestehende Fördermaßnahmen auf effizientes Energiemonitoring hin überprüfen und tragfähige Lösungen gezielt unterstützen. Im Jahr 2018 sollen dazu die Durchführungsbestimmungen des Förderprogramms GREEN Invest angepasst und Förderprogramme des Bundes gezielt genutzt werden. (ve)

Thüringer Strategie für Digitale Gesellschaft (; 2,0 MB) (Deep Link)

Stichwörter: Politik, Thüringen

Quelle: www.stadt-und-werk.de